

8. April 2024

## PRESSEMITTEILUNG

### **Einzigartiges Sportsponsoring KSN fördert Teambus für Golf und Handball**

**Northeim.** Schwungvoll trifft der Schläger den kleinen Golfball, der am Ende seiner Flugkurve zum Handball wird. Die Folierung auf dem von der KSN geleasteten Opel Zafira verdeutlicht das neueste, ungewöhnliche Sportsponsoring der Kreis-Sparkasse Northeim mit den beiden langjährigen Förderpartnern Golf Club Hardenberg (GCH) und Northeimer Handball Club (NHC). Beide Vereine freuen sich, dass sie künftig gemeinsam für ihre Teams einen schicken, achtsitzigen Opel Zafira als Teambus von der KSN zur Nutzung erhalten.

Dabei ist die neue Sportförderung der KSN eine echte WIN – WIN – WIN Angelegenheit. Die Teams vom Golfclub nutzen den Bus in den Sommermonaten für ihre Fahrten, die Handballer vom NHC sind als Hallensportler überwiegend im Winter aktiv und nutzen in dieser Zeit den Bus für die anstehenden Teamfahrten. So wird der Bus rund ums Jahr genutzt und die KSN als Förderer des Sports in Northeim dauerhaft sichtbar.

Die Kreis-Sparkasse Northeim gehört ohne Zweifel zu den verlässlichen Sportförderern in unserer Region und ist dies auch für den Golfclub Hardenberg und den Northeimer Handball Club. „Allein die Förderung eines Teambusses ist für unsere Sparkasse schon ungewöhnlich. Dass zwei Vereine gleichermaßen davon profitieren ist aber einzigartig und Ausdruck unserer besonderen Wertschätzung für die geleistete Vereinsarbeit. Besonders für die Nachwuchsarbeit ist der neue KSN-Teambus sicher eine willkommene Unterstützung“, ist sich KSN-Vorstandsvorsitzende Ute Assmann sicher und KSN-Vorstandsmitglied Bernd Sommer ergänzt: „Ganz nebenbei ist der Zafira aus dem Uslarer Autohaus Siebrecht mit seiner tollen Folierung auch ein erstklassiger Werbeträger für den Northeimer Sport und besonders natürlich für unsere Sparkasse. Ein echter Gewinn für alle!“

Bei der offiziellen Fahrzeugübergabe an den GCH und den NHC nehmen die beiden Vereinsvorstände Oliver Bartels und Kevin Schiffer schon mal Platz. Beide sind vom Exterieur und Interieur des Fahrzeugs hellauf begeistert. „Gerade auch für die längeren Fahrten im Jugendbereich ist der neue Teambus der KSN eine echte Hilfe und das Carsharing eine klasse Idee, die beiden Vereinen in den Spielzeiten gleichermaßen zugute kommt. Eine tolle Idee und eine bislang einmalige und großartige Kooperation“, so Schiffer und Bartels unisono.

Zum Fahrzeug: Opel Zafira Life Tourer L., 5,30m lang, 8 Sitze, 130 kW

Ihr Ansprechpartner: KSN, Pressesprecher, Gernot Bollerhei

[Gernot.Bollerhei@KSN-Northeim.de](mailto:Gernot.Bollerhei@KSN-Northeim.de) Telefon: 05551/709-1671